

Zeitschrift: Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 32 (1924)

Heft: 9

Artikel: Contre le cancer

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-974185>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Contre le cancer.

A plusieurs reprises nous avons entretenu nos lecteurs du cancer, des rava-

de France, où la lutte contre le cancer est devenue très populaire parce que très nécessaire. L'affiche en question, que nous réduisons au dixième, a contribué

LIGUE

Franco-Anglo-Américaine

CONTRE LE CANCER

Reconnue d'utilité publique le 22 novembre 1920 sous le n° 464 — Siège Social : 2, Avenue Marceau, Paris

<p>LE CANCER est un fléau peut-être plus grand que la Tuberculose</p>		<p>LE CANCER tue en France 40,000 personnes par an</p>
--	--	---

***LE CANCER PEUT ÊTRE GUÉRI
S'IL EST TRAITÉ A SON DÉBUT***

SURVEILLEZ SES PREMIERS SIGNES

Méfiez-vous	{	<ul style="list-style-type: none"> des indurations indolores du sein. des ulcérations persistantes de la langue ou des lèvres. des petites tumeurs cutanées qui augmentent et s'ulcèrent. des troubles digestifs persistants, surtout quand ils s'accompagnent d'amaigrissement. de l'apparition, après 40 ans, d'une paresse de l'intestin. de toute perte anormale de sang.
--------------------	---	---

VOYEZ VOTRE MÉDECIN

SOUMETTEZ-VOUS A UN EXAMEN APPROFONDI

<u>N'attendez pas</u>	<u>Il sera trop tard</u>
------------------------------	---------------------------------

ges qu'il fait en Suisse, des mesures prises pour l'endiguer. Il ne sera pas inutile de donner ici un fac-similé de la grand affiche apposée sur tant de murs

pour sa grande part à inviter le public à surveiller les premiers signes de cette affection si répandue en Europe.